

30. November 2024

Weihnachtsfeier bei der VSG in Arnstein



Mit über 60 Vereinsmitgliedern und Reha-Sportlern konnten wir am Samstag vor dem 1. Advent unsere Vereinsweihnachtsfeier im Pfarrheim in Arnstein begehen.

Begonnen wurde wie gewohnt mit dem Nachmittagskaffee und dem rauschenden Kuchenbuffet, für das die Kuchenbäckerinnen der VSG durch die Arnsteiner Gartentage weit hinaus ja schon sehr lange bekannt sind!

Musikalisch umrahmt wurde diese Feier vom Bläserquartett mit Dietmar Neeb und der Familie Ruppert mit herrlichen weihnachtlichen Liedern zu denen zum Teil auch gesungen wurde.

Frau Holle kam zum Einbruch der Dunkelheit hereingeschneit. Sie hatte für die Vereinsfreunde eine Geschichte mitgebracht, die zum Innehalten und Nachdenken anregte.



Natürlich konnte Herr Bischof Nikolaus nicht fehlen – schließlich sollte er über das Vereinsgeschehen im laufenden Jahr berichten und er hatte da einiges zu erzählen. Es gab sehr viel Lob für Vorstandschafft, Ausschuss und weitere fleißige Helfer. Denn von selbst passiert in einem so aktiven Verein nichts ! Es wird das ganze Jahr geplant und getan – vor allem soll es ja im kommenden Jahr ein großes Jubiläumsfest zum 50-jährigen Bestehen des Vereines geben. Von Urlaubssperre zum Kommersabend am 23. Mai 2025 und dem Festwochenende vom 19. bis 20. Juli 2025 hat er schon gesprochen; schließlich wird man ja nur einmal 50 Jahre alt!

Anton Gössmann hat er außerordentlich gelobt. Neben seiner Sportwarttätigkeit hilft die gute Seele immer noch aus – wenn die Fahnenabordnung zu offiziellen Terminen geladen ist. Hier gab es schon einen Tadel an die jüngeren und fitteren Männer im Verein „Sich doch solche Tage freizuhalten“ sind ja maximal drei!

Der zweite Mann im Verein – Euer Elmar Feierfeil – wurde ebenfalls sehr gelobt. Immer ist er da – wenn die Vereinschefin ihren weiteren Tätigkeiten nachgehen muss. Sie sollte froh sein, dass sie einen solchen starken Vertreter an ihrer Seite hat – meinte der Nikolaus.



Alle Ausführungen des Nikolaus können hier gar nicht wiedergegeben werden – dazu muss man einfach selbst an der vorweihnachtlichen Feier im Kreise der Sportkollegen, Freunde und Gönner teilnehmen.

Die Vergnügungswartinnen mit Gisela Weißenberger – eigentlich im Verein besser als „Gisi“ bekannt und Marianne Götz hatten auch wieder eine tolle Tombola mit ihren fleißigen Helfern zusammengestellt.

Mit zwei letzten Sätzen soll der Bericht über die Weihnachtsfeier mit einem besonderen Dank an das Pfarrheimteam mit Rita Wiesner für die tolle Bewirtung und das angebotene Abendessen enden! Allen Vereinsmitgliedern, Freunden und Gönnern, die dazu beigetragen haben, dass diese vorweihnachtliche Feier wieder in diesem schönen Rahmen stattfinden können, ein herzliches **DANKESCHÖN !**

Arnstein, im Dezember 2024 die Vorstandschaft

Weitere Bilder in Kürze auf der Homepage: www.vsg-arnstein.de